

Escuela de enfermería organiza 5to. Encuentro de Egresad@s

Escrito por Rafael Paez

Lunes 03 de Diciembre de 2012 10:10 - Última actualización Lunes 03 de Diciembre de 2012 12:05

Profesionales de la carrera de enfermería egresad@s de la Escuela de Enfermería de la Universidad Autónoma de Santo Domingo fueron convocad

@
s a un encuentro de confraternidad, con el objetivo de mantener y fortalecer los vínculos que les unen, compartir sus experiencias y reconocer a enfermeras que han logrado destacarse en esta área del sector salud.



Autoridades de la Facultad y homenajeadas que presidieron la mesa de honor del encuentro.

Esta actividad fue encabezada por Adalgisa Linares, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Juana María Méndez, directora de la Escuela de Enfermería; Wilson Mejía, director de la Escuela de Medicina; Rosel Fernández, directora de la Escuela de Ciencias Fisiológicas; Sofía Khouri, directora de la Oficina de Planificación y Educación de la Facultad; y por Minerva Hilario y Juana Solano, homenajeadas.

La maestra Linares, quien tuvo a cargo las palabras de bienvenida al evento, felicitó a las autoridades de la Escuela por esta iniciativa, que contribuye a mantener viva la relación de l@s egresad @

Escuela de enfermería organiza 5to. Encuentro de Egresad@S

Escrito por Rafael Paez

Lunes 03 de Diciembre de 2012 10:10 - Última actualización Lunes 03 de Diciembre de 2012 12:05

s con esta unidad docente y con la Universidad, y elogió el trabajo que realizan las enfermeras a favor de los pacientes.



	Momentos en que las enfermeras homenajeadas reciben sendos reco
--	---

La directora de la Escuela dijo que con este quinto encuentro se da continuidad a lo que ya se ha convertido en una tradición de todos los años, que une y acerca a quienes tienen la hermosa tarea de brindar cuidados a quienes más lo necesitan, los enfermos.

En tanto que, Minerva Hilario, quien habló en nombre suyo y en el de su compañera homenajeadas, agradeció el reconocimiento y dijo que con el mismo se reconoce no sólo su trabajo, sino el de todo un equipo.

En este encuentro, que se llevó a cabo en el Paraninfo Doctor Defilló, la maestra Sofía Khouri dictó la conferencia “Políticas y regulación de la Escuela de Enfermería en el País”.